
Jahresbericht 2016 

Die Leichtathletikabteilung blickt auf ein langes und schwungvolles Jahr 2016 zurück. 

Im Leistungssportbereich konnte sich der Bramstedter Athlet Aaron Köhler für deutschen 

Meisterschaften der B-Jugendlichen qualifizieren. Aaron startete über seine Paradestrecke, dem 

110m Hürdenlauf und dem 100m-Lauf. Mit 14,74s schied er leider knapp aus und verfehlte den 

Endlauf. Im 100m-Lauf gab es für den jungen Bramstedter allerdings mit 11,27s eine neue 

Bestzeit. Allerdings verhinderte eine Muskelverhärtung eine Weiterteilnahme. Bei 

Landesmeisterschaften konnte Aaron drei Titel erringen. 

Charleen Wallmann wurde 3. bei den Norddeutschen Meisterschaften der Frauen in Berlin. 

Melissa Köhler wurde zweifache Landesmeisterin im Dreisprung. Ihre Bestleistung betrug 11,35m. 

Adrian Griffel wurde im Speerwurf der B-Jugend in Hamburg mit 56,84 m Landesmeister. Mit Aaron  

Köhler und Adrian Griffel hat der Verein zurzeit zwei Landeskaderathleten. 

 

Andreas Bernecker konnte im Speerwurf bei der AK M45 noch einmal den Titel holen.  

Kai Neuhaus AK M35 und Olaf Ohge AK M50 konnten sich für die deutschen 

Seniorenmeisterschaften qualifizieren. Kai Neuhaus erlangte beim Senioren-Jahresmehrkampf-

Wettbewerb 2016 den 1. Platz. 

In der Schleswig-Holsteinischen Bestenliste konnte sich die BT in der Gesamtwertung aller Vereine 

auf dem 25. Platz behaupten. 

 

Im März führten wir eine Sportplatz -und Bahnsäuberung durch, um die Wettkampfanlagen 

einigermaßen  herzurichten. Gleichzeitig konnte die Strecke für die Crossmeisterschaften 

präpariert werden. Beim Crosslauf im Herrenholz waren 105 Aktive aus 17 Vereinen am Start. Eine 

so große Teilnehmerzahl hat es schon lange nicht mehr gegeben. Erfreulich war besonders die 

rege Teilnahme der jungen Schüler. Im Herrenholz hatten wir mit Katharina Ponczyk und Marco 

Armbrust  zwei Titelträger vom Verein. 

 

Im März war noch nicht klar, ob wir den Brückenlauf wieder durchführen konnten. Es lag  noch 

keine Zusage der Stadt vor, ob die Harmbrücke rechtzeitig fertiggestellt werden würde. Auf der 

Vorstandssitzung beschlossen wir einen zusätzlichen Werfertag im April durchzuführen, um den 

Etat aufzubessern. 

 

Als weitere Veranstaltungen fanden im Juni die Bramstedter Stadtmeisterschaften und im Juli das 

Speer- und Hochsprungmeeting statt. Die Stadtmeisterschaften finden nun schon seit 1975 statt. 

Jürgen Hoyer hatte die Veranstaltung damals ins Leben gerufen. 

 

Das  Ferienmeeting wurde zum 9. Mal ausgerichtet und hatte mit 35 Teilnehmer in nur zwei 

Disziplinen eine gute Resonanz. Auch die traditionelle Bramstedter Bratwurst findet guten Absatz. 



   

Endlich konnte der Bramstedter Brückenlauf wieder stattfinden. Am 18.09. fiel die erste 

Starterklappe durch unseren Bürgermeister Hans-Jürgen Kütbach.  Bereits zum 12. Mal  fand 

diese Veranstaltung nun statt. Zum ersten Mal allerdings wurde der Start und Zielbereich auf das 

Gelände des Tennisvereinigung Bad Bramstedt e.V. und auf die Anlagen des Golfclubs Bad 

Bramstedt e.V. verlegt. Das Organisationsteam hatte sich in zahlreichen Treffen bereits sehr früh 

für einen neuen Standort entschieden. Dadurch haben sich die Streckenführung und die gesamte 

Veranstaltungsplanung verändert. Zahlreiche neue Sponsoren unterstützten den Lauf. Mit knapp 

200 Läufern war das Teilnehmerfeld nicht so groß, wie in den Vorjahren. Allerdings gab es sehr 

viele positive Rückmeldungen von Läufern und Zuschauern. Auch der Tennisverein und der 

Golfclub Bad Bramstedt  erfreuten sich über die rege Teilnahme an Schnupperkursen mit den 

Schlägern. 2017 wird es vermutlich eine Neuauflage am neuen Standort geben. 

 

Bitte vormerken:   17.9.2017,  13. Bramstedter Brückenlauf,   Start ab 10.00 Uhr   

Infos und Fotos auf der Homepage:  www.bramstedter-brueckenlauf.de 

            

   Fotos: Susanne Otto 

 

Den Jahresabschluss bildete dann der traditionelle Werfertag im Oktober. Bei der 18. 

Veranstaltung hatten wir schönstes Wetter und hohe Teilnehmerzahlen. Mit Mika Jokschat aus 

Eutin und Alisa Rohlfing aus Uetersen nahmen auch zwei frisch gebackene deutsche Meister teil. 

Mika erreichte mit 16,01m mit der schweren Kugel ein herausragendes Ergebnis. 

 

In den Sommermonaten haben wir wieder die Aktion „Sportabzeichen“ veranstaltet und 105 Mal 

des Deutsche Sportabzeichen abgenommen. Die Bedingungen des Deutschen Sportabzeichens 

können auf unserer Homepage eingesehen werden.   

http://www.bramstedter-brueckenlauf.de/


Eine kleine Gruppe tollkühner Helden hat sich erfolgreich beim SUP-STACLE-Wettbewerb in der 

Roland-Oase mit anderen Mannschaften gemessen. Ein feuchtfröhlicher Spaß mit hohen 

Anforderungen an Körperkontrolle, Schnelligkeit und Geschick. Adrian, Brian und Olav erkämpften 

sich den Pokal. 

        

 

Nachdem unsere Leichtathletikanlage bereits 30 Jahre auf dem Buckel hat und in jedem Jahr mehr 

bauliche Mängel bekommt, wurde nun von der Stadt Bad Bramstedt beschlossen, die Sanierung in 

Angriff zu nehmen. Insbesondere die Laufbahn, aber auch die technischen Anlagen sind 

inzwischen so verletzungsträchtig geworden, dass ein gesunder Trainings- und Wettkampfbetrieb 

nicht mehr möglich war. Ein besonderer Dank gilt schon vorab dem Vorstand der BT und den 

Mitarbeitern und Stadtverordneten der Stadt Bad Bramstedt, die sich intensiv für die Planung der 

Baumaßnahmen eingesetzt haben. Baubeginn soll evtl. schon ab Ende April sein. Die 

Baumaßnahme wird natürlich den Trainings- und Wettkampfbetrieb in der Sommersaison 2017 

stören. Schon jetzt wird nach Alternativen Trainingsorten gesucht. 

 

Im Rahmen eines Kaderlehrgangs in Malente wurde Andreas Bernecker von der SHLV-

Vizepräsidentin Ursel Ahnfeld mit der silbernen Ehrennadel des DLV ausgezeichnet. 

 

Erfreulich dass sich einige Gruppen in der Abteilung weiter vergrößern. Bei den Kleinkindern 

wachsen die Teilnehmerzahlen stetig, so dass wir vorrübergehend einen Aufnahmestopp 

beschließen mussten. Am Montag tummeln sich bis zu 50 Kinder  in der Halle. Eine Aufnahme auf 

eine Warteliste ist aber möglich. Leider sind die Zahlen bei den Jugendlichen nach wie rückläufig. 

Die Abteilung hat zurzeit ca. 174 Mitglieder.   

Infos, Ergebnisse und Trainingszeiten sind zu finden auf:    www.bt-leichtathletik.de 

Leider verlassen uns studien- und berufsbedingt immer wieder jugendliche Trainer, so dass wir 

immer Bedarf an engagierten Nachwuchskräften haben. Es werden nach wie vor Übungsleiter, 

Kampfrichter und Helfer gesucht. Auch die Eltern sind hier gefragt! 

Ein Dank geht an alle, die die Leichtathletikabteilung der BT im vergangenen Jahr in jeglicher Form 

unterstützt haben. Dieser gilt besonders allen Übungsleitern, Kampfrichtern und Eltern, sowie dem 

geschäftsführenden Vorstand der BT, der Stadt Bad Bramstedt, dem KLV Segeberg, dem KSV 

Segeberg. den privaten Sponsoren, den Hausmeistern, der Presse und allen fleißigen Helfern, 

ohne die der Sportbetrieb gar nicht möglich wäre. 

http://www.bt-leichtathletik.de/


 
Gez.:  Andreas Bernecker, Abteilungsleiter Leichtathletikabteilung 


